



#LUISAMARÍAALCALDE

**'VAMOS POR EL
CARRO COMPLETO
EN 2027' P8**

MAPA
POLÍTICO

1

- Actualmente Morena gobierna 23 gubernaturas, incluyendo la Ciudad de México.

2

- El PAN gobierna Aguascalientes, Querétaro, Chihuahua y Guanajuato.

3

- PRI gobierna Coahuila y Durango; MC, Jalisco y NL; y PVEM, SLP.

BUEN
EJERCICIO

- Las encuestas son la mejor metodología para preguntar directamente a la gente, dijo.

- Con eso se cierra la puerta a que la cúpula partidista determine al candidato.

MORENA VA POR 'CARRO COMPLETO'

El partido tiene ventaja en 15 de 17 gubernaturas que tendrán elecciones en 2027, afirma la dirigente

LA GENTE, EL MOTOR



**LUISA MARÍA
ALCALDE**
DIRIGENTE DE
MORENA

Tenemos la posibilidad de que la transformación llegue a todas las entidades federativas'.



**BEATRIZ
MÓJICA**
SENADORA
DE MORENA

La gente ubica que la oposición lanza campañas de odio... Morena sigue arriba porque el pueblo no es tonto'.



**ANA LILIA
RIVERA**
SENADORA
DE MORENA

29 años de trabajo en el campo con la gente y mi pueblo es lo que hoy me reconoce en esas encuestas'.



**ANTONIO M.
DEL CAMPO**
SENADOR
DEL PAN

La encuesta es una fotografía del momento y hay que seguir trabajando, no hay que bajar la guardia'.

10

MILLONES DE
MILITANTES
SUMA MORENA, AFIRMAN.



POR MISael ZAVALA Y VÍCTOR ORTEGA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En las elecciones de 2027, Morena "va por carro completo" en las 17 gubernaturas a disputarse y en renovación de la Cámara de Diputados, afirmó la presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde Luján.

"Vamos por todas (las gubernaturas). Tenemos la posibilidad de que la transformación llegue a todas las entidades federativas", afirmó la dirigente morenista.

Morena aventaja en 15 de las 17 gubernaturas que se disputarán en 2027, de acuerdo con el suplemento Ruta 2027 que hoy publicó **El Heraldo de México**.

"Si las elecciones fueran hoy triunfaríamos en 15 de las 17 entidades, y las otras dos entidades gobernadas por el PAN con posibilidad de disputa porque hemos venido creciendo", aseveró Alcalde Luján en entrevista para el **Heraldo Media Group**.

Además de las 17 gubernaturas que estarán en juego en las urnas, destacó que se disputará la renovación de toda la Cámara de Diputados, de los congresos locales y de más de mil 500 municipios.

Explicó que en 2026 vienen varios ejercicios de encuestas, y que en ellos se demostrará que se mantendrán los gobiernos que ya tiene el partido y, además, se podrá ganar en otros donde Morena no había logrado avanzar, es decir, Chihuahua y Nuevo León, así como Querétaro y Aguascalientes.

"Creo que esto tiene que ver con que han ido cayendo muchos mitos en los que la oposición se había regodeado durante años: que si llegaba Morena cerrarían los templos,

que te iban a quitar tu casa, cosas así. Todo eso ha ido cayendo por su propio peso porque, después de siete años de gobierno y después de que Morena gobierna varias entidades, la gente ya no teme por estas cosas. Y por eso hoy se abre la posibilidad de gobernar en estados que antes se consideraban más conservadores", dijo sobre los estados que le falta al partido por gobernar.

Sobre el método de encuestas que ya ha iniciado, explicó que incluso el expresidente Andrés Manuel López Obrador planteó que era la mejor metodología porque permite preguntarle directamente a la gente, lo que cierra la puerta a que una cúpula partidista o los gobernadores en turno determinen de manera antidemocrática quién será el candidato.

Respecto al tema del nepotismo, dijo que no tendría posibilidad de participar quien caiga en ese supuesto, porque la reforma constitucional que prohíbe el nepotismo entra en vigor hasta 2030, pero en Morena determinaron que aplicaría desde 2027, en las elecciones intermedias.

En entrevista con **El Heraldo de México**, senadoras morenistas que van arriba de la encuesta afirmaron que el trabajo de Morena en territorio y las políticas públicas, así como la cercanía de la 4T con la ciudadanía, les permite estar a la cabeza de las preferencias.

La senadora por Guerrero, Beatriz Mojica (Morena) sostuvo que son ejercicios importantes los que hace **El Heraldo de México** y dijo que el pueblo manda y están atentos a las acciones de los políticos.

"Estamos enfocados a seguir trabajando por la gente y lo vamos a seguir haciendo. Además la gente ubica bien que la oposición lanza campañas de odio", dijo.

La senadora por Tlaxcala, Ana Lilia Rivera, indicó que estos resultados de encuestas son porque la gente reconoce su trabajo en el territorio.❶